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Antrag der SPD-Fraktion: 

Zusätzliche Beleuchtung „An der Allee“ im Bereich zwischen 
„Kantstraße“ und „Am Jugendwerk“ 

   

 

 

 

Der Ortsbeirat möge beschließen: 

 

Die Verwaltung der Stadt Mainz aufzufordern, in der Straße „An der Allee“ 

zwischen der „Kantstraße“ und „Am Jugendwerk“ eine zusätzliche 

Beleuchtung für die beidseitigen Fußgängerwege anzubringen. 

 

 

Begründung: 

 

Aufgrund des dichten Blätterdachs der Platanen (?) ist die Ausleuchtung, 

insbesondere der Gehwege, nur unzureichend. Es besteht die Gefahr für die 

Bürger von Stürzen auf dem unbefestigten und unebenen Boden. 

Gleichzeitig entsteht durch die schlechte Beleuchtung und die dichte 

Vegetation ein Angstraum für Kinder, Frauen und ältere Menschen. 

 

 

 

 
 
 
 

Für die Fraktion der SPD:  

Herbert Rösch 


